市川三郷町立市川東小学校 令和 4 年度 学校だより



令和4年7月22日 No. 4 発行責任者 石川明子

学校教育目標

「ふるさとを愛し 心身ともにたくましいこどもの育成」

1学期終了!

夏休み7月25日(月)~8月25日(木)

73日間の | 学期が終了しました。新しい学年に進級し、自分 の目標を常に見つめながら過ごした | 学期でした。

感染症への対応をとる中で、保護者の皆様にご協力いただきな がら教育活動を行ってきました。おかげ様で、無事夏休みを迎え ることができました。ありがとうございました。

夏休みは、地域・家庭で過ごす時間が増えます。チャイムがな いので、計画的に過ごしてほしいです。始業式には、元気な姿を 見せてくれることを楽しみにしています。地域の皆様もよろしく お願い致します。



コロナ対策としてオンライン で行いました

修学旅行へ行ってきました 市川東小・南小合同 7月14日 (木)・15日 (金)

延期になっていました修学旅行へいってきました。| 日目は鎌倉方面・2 日目は北麓方面 でした。南小との合同ということで、事前学習では教室を meet (オンライン) でつないで 行うなどして, 交流を深めてきました。直前の体育館で行った結団式では, 直接対面するこ とで気持ちも大いに盛り上がり、とても有意義な時間となりました。

本番の修学旅行では、1日目の新江ノ島水族館・鎌倉散策は、雨の心配をすることなく、 また、とてもすいていたので、安全にゆっくり見学することができました。2日目は傘の出 番の多い見学となりましたが、忍野八海・レーダードーム・富士山の御中道巡りを予定通り 見学することができました。宿泊も貸し切りとなり、落ち着いて過ごすことができました。 宿の方に6年生の立派な態度をほめていただき、とてもうれしかったです。







登校時に通学路点検とともに ゴミ拾いを行いました

通行時の危険箇所を子ども達に指導するとともに, 県の道路 課に草刈りをお願いし, 早速対応していただきました。

車からのポイ捨てでしょうか、たばこの吸い殻や空のペットボトルが非常に多かったです。通学路をきれいにすることで、自分の住んでいる地域を気持ち良く保とうという気持ちが芽生える活動でした。

通学路が気持ちのいい道路であってほしいと願いながらのごみ拾いとなりました。







学校ボランティア募集について

~いつでも・できる範囲で~

市川東小学校では、これまでPTAおよび地域の方々に協力いただいて、教育環境を整えてきました。しかし、家庭数が減少傾向にあり、新型コロナウイルス感染症拡大の影響もあって大人数での活動や地域の方々とともに行う活動がしにくくなってきている現状です。

そこで、以下のような内容で学校ボランティアを募集し、地域の方々にとっても来校しやすい学校を目指し、子ども達ともふれあえる環境を整えていきたいと考えています。お手伝いいただける方はぜひご協力をお願いします。

募集するボランティア	活動内容
環境ボランティア	草取り・草刈り・木の剪定・除雪 など
見守りボランティア	登校の見守り・指導
	(帯那方面 7:30~8:00 の間 近萩方面 7:40~8:00 の間)
筆耕ボランティア	賞状等の筆耕
学習ボランティア	読み聞かせ _(朝8:20~8:35) ・地域学習・学校林など
農業ボランティア	野菜の育て方 など

*会議や会合などは行わず、「できる範囲で」お手伝いいただけるようにしたいと思います。ご協力いただける方、または活動の問い合わせは、電話でご連絡ください。

市川東小学校 電話 055-272-4895



学校のHPを更新しました。 ←左のQRコードを読み取ってご覧ください。